

**INSPECTION DE L'ÉDUCATION
NATIONALE**

Circonscription de PAIMPOL

17 rue Beauport - Kéerty
22500 PAIMPOL

ÉCOLE PUBLIQUE de :
RPI YVIAS-KERFOT

COMPTE RENDU 3ème CONSEIL D'ÉCOLE

Date : 17 juin 2025

Durée : 2h

Présidence assurée par : Mme Frey et Mme Le Gouestre

Étaient présents :

	Kerfot	Yvias
Enseignants	Mme LE GOUESTRE	Mme BEAUME Mme FREY Mme OTTOGALLI-MOREL
Parents	Mme COUDURIER-CURVEUR	Mme ARDIET Mme LE GUILLY
Mairies	Mme SAMSON-RAOUL Mme CLECH	M. COLLET
Personnes excusées	Mme MENAGER, Mme LIBOUBAN, Mme BOUGUENNEC, Mme LE GRAET, Mme EON, Mme JAFFRELOT, Mme LE SAUX	

I – ORGANISATION PÉDAGOGIQUE ET EFFECTIFS PRÉVISIONNELS

- Yvias :

L'équipe :

Il n'y a pas de changement dans l'équipe.

Mme Ottogalli-Morel prendra la classe de CP-CE1 à temps plein.

Le décroisement qui permet la prise en charge du groupe de CP pour l'enseignement de la lecture/écriture sera pris en charge par Mme Beaume.

Mme Beaume prendra la classe des PS MS et Mme Frey aura la classe des MS GS.

Kerfot :

Il n'y a aucun changement dans l'équipe. Mme MELIKIAN prendra en charge les CE1-CE2 en ¾ temps annualisé. Mme LE GOUESTRE assurera la classe des CM1-CM2. 2 nouveaux élèves arriveront en CE2.

YVIAS			KERFOT	
Mme Beaume TPS : 5 (2 inscrits) PS : 7 MS : 12	Mme Frey, GS : 19	Mme Ottogalli-Morel CP : 16 CE1 : 7	Mme Mélikian CE1 :6 CE2 :17	Mme Le Gouestre CM1 : 14 CM2 : 11
21 élèves 24 élèves en janvier si 3 TPS supplémentair es	19 élèves	23 élèves	23 élèves	25 élèves
Yvias:61 élèves (- 13) 74 élèves en 2024-2025)			Kerfot : 48 élèves (- 1par rapport à 2024/2025) 49 élèves en 2024-2025)	
109 élèves au total sur le RPI (-14 par rapport à 2024/2025) (123 élèves au total sur le RPI en 2024-2025)				

Des effectifs en baisse cette année qui s'explique par le départ au collège d'une grande cohorte d'élèves (19 cm2)

Au regard des effectifs, nous pouvons ouvrir jusqu'à 5 places en TPS.

Rappel : Les élèves habitant Kerfot ou Yvias sont prioritaires sur toutes les autres inscriptions.

II – PROJETS DE CLASSE

Bilan de l' année 2024-2025

- Yvias :
- Les CP-CE1 ont pu aller à la piscine cette année à raison de 10 séances, nous remercions les parents qui les ont accompagnés .
- La classe de cp ce1 a participé au projet école et cinéma et s'est rendue à trois reprises au cinéma de Paimpol , pour rappel, ces séances ont été cofinancées par l'ALYK et le Conseil départemental.
- Le vendredi 15 novembre, l' auteur de littérature de jeunesse, Manech,est venu à la rencontre des enfants des classes de maternelle, pour faire une lecture dans le cadre du festival du livre Marmouzien.
- Cette année, l'ALYK a choisi d'offrir pour les fêtes de fin d'année, en plus du traditionnel goûter de Noël, un spectacle vivant. Ainsi début janvier, la compagnie des trois chardons est venue à l'école pour jouer son spectacle *Leïla et la baleine*.
- Le thème de travail de l'année étant la musique, une musicienne est intervenue au printemps à l'école dehors afin de fabriquer des instruments avec les enfants. De plus, un dumiste financé par la communauté de communes, est intervenu à raison de 10 séances à l'école. Tous les enfants de l'école ont participé à un spectacle pour présenter leur travail et clôturer ce projet musical.

- Les deux classes de l'école maternelle ont continué de faire l'école dehors une 1/2 matinée chaque semaine. La classe de cp/ce1 est également sortie à 9 reprises dans ce cadre. Nous avons bénéficié de l'intervention de Marie Le Borgne, animatrice nature qui a réalisé des activités durant 10 séances.

Nous remercions tous les parents qui nous ont accompagnés et qui ont rendu possible ce projet. Nous remercions particulièrement Mme et M. Bobo de nous avoir accueillis à plusieurs reprises sur leur terrain, et également M. Cotiniaux pour toutes les magnifiques photos qu'il réalise régulièrement.

- Une sortie de fin d'année aura lieu le 24 juin.

L'ensemble de l'école se rendra au parcours du son à Cavan. Les enfants bénéficieront d'une animation sur place et découvriront les différents ateliers du parcours. Cette sortie viendra clôturer notre année de travail autour de la musique. Nous remercions l'amicale laïque, qui, grâce à son financement nous permet de réaliser cette belle sortie.

- **Kerfot :**

- Les CM1-CM2 ont participé au cross du collège le 11 octobre 2024.
- La visite du collège Chombart de Lauwe a quant à elle eu lieu le 28 novembre. Ils ont été accueillis par le principal-adjoint et le CPE. Ils ont ensuite assisté à des cours avec les 6èmes, ont mangé au self, ont découvert le CDI. Une rencontre très appréciée des élèves qui permet de dédramatiser le passage au collège. Le principal est ensuite intervenu à l'école le 9 décembre pour une réunion de présentation aux parents.
- Les élèves de Kerfot se sont rendus au cinéma le vendredi 20 décembre pour visionner OZI ET LA VOIX DE LA FORÊT, séance offerte par l'amicale laïque que nous remercions.
- Afin de clôturer le cycle tennis du 28 février au 4 avril, nous avons été chaleureusement conviés à participer à un tournoi le 13 juin. Ce moment a été fortement apprécié par tous, nous remercions les parents qui nous ont accompagnés.
- Le cycle piscine s'est achevé ce lundi 16 juin. Les élèves ont pu bénéficier de 7 séances, à raison d'une séance chaque lundi. Nous tenons à remercier les parents qui nous ont accompagnés.
- Une sortie de fin d'année aura lieu au planétarium de Bretagne à Pleumeur-Bodou, le mardi 1^{er} juillet. Les élèves auront un atelier autour du système solaire. Nous remercions l'ALYK pour son engagement de l'année qui nous permet de faire cette sortie.
- Le 4 juillet, dernier jour d'école, un pique nique sera réalisé avec les enfants, l'équipe enseignante, l'équipe de mairie, ainsi que tous les parents volontaires. Nous remercions la mairie pour l'invitation.
- Des portes ouvertes seront réalisées le samedi 5 juillet de 9h30 à 11h. Une remise de calculatrice aux futurs 6^{ème} se déroulera à l'issue de cette matinée.
- Pour rappel, toutes ces sorties et projets pédagogiques avec intervention sont rendues possibles grâce aux différentes actions qu'organisent bénévolement les membres de l'amicale laïque. Avec l'argent récolté par ces actions, l'amicale laïque peut financer ces projets et sorties dont bénéficie

cient les enfants des écoles de Kerfot et d'Yvias. **Nous les remercions chaleureusement** pour ce temps précieux que les membres de l'amicale consacrent à faire en sorte que tous les enfants puissent vivre des moments riches en rencontres et découvertes, sans qu'aucune participation financière ne soit demandée aux familles.

- La kermesse a eu lieu le samedi 15 juin à Kerfot. Nous tenons à féliciter l'ALYK pour cette belle journée pleinement réussie. Nous remercions également la mairie pour la mise à disposition du lieu.

Projet pour l'année 2025-2026

Les deux classes de l'école maternelle, ainsi que la classe de cp ce1 vont continuer à faire l'école dehors. Nous sommes en réflexion sur les jours et horaires de la poursuite de l'école dehors.

Les deux classes de maternelle travailleront autour des contes traditionnels. Il n'y aura pas de spectacle de fin d'année, mais nous envisageons de refaire une exposition des travaux réalisés au cours de l'année 2025-2026, ouverte au public.

- Le cycle piscine est reconduit. La classe de CP- CE1 se rendra à la piscine de Paimpol tous les mardis et jeudis après-midi du 6 janvier au 5 février.

et les CE1-CE2 de Kerfot : les lundis matin du 30 mars au 22 juin.

III- Travaux

Yvias :

- Des infiltrations sont présentes dans une des classes en cas d'intempéries.
- Les odeurs nauséabondes de canalisations perdurent dans la classe de CP-CE1, cela avait déjà été signalé en conseil d'école. Ce problème est toujours présent et s'est accentué. Certains enfants se plaignant de maux de tête lorsque l'odeur est trop forte, il devient urgent de régler ce problème sanitaire.
- La question de la sécurisation du portail est désormais résolue grâce à la poignée unique du côté rue que les parents referment derrière eux, ainsi les enfants ne peuvent plus sortir sur le parking seuls.

Kerfot :

Plusieurs changements sont prévus durant l'été :

- Le photocopieur actuel faisait des traces sur les photocopies, il va être changé.

- La mairie a fait l'acquisition de 5 nouveaux ordinateurs qui seront livrés pour la rentrée.
- Les peintures vont être refaites notamment à la cantine.
- Afin de maximiser la sécurité au niveau de l'école, de nouvelles barrières vont être installées, l'arrêt de bus modifié.
- Après une réflexion collective de quelques mois, les élèves de Kerfot ont dessiné leur cour idéale en déterminant les différents espaces possibles. L'objectif est d'éviter les conflits liés à des limites, sécuriser et égayer la cour. Les sols vont donc être peints durant l'été : marelles, terrain de foot, basket ou encore des passages piétons.

L'équipe enseignante remercie la mairie pour son investissement qui permet de donner vie aux idées des élèves.

IV – Élections des représentants des parents d'élèves

Le décret 2019-838 donne la possibilité de décider que cette élection aura lieu uniquement par correspondance.

Comme l'année passée, ce choix de vote par correspondance uniquement est soumis aux membres du conseil d'école.

Le vote des représentants des parents d'élèves par correspondance est adopté à l'unanimité par les membres du conseil d'école pour l'année 2025-2026

V – Questions diverses

Par les mairies :

Par les parents :

Des parents ont signalé un besoin de disposer de places de parking dédiées aux familles avec des poussettes pour éviter que les parents se garent sur la place handicapée.

Évoqué au précédent conseil d'école, le traçage d'une zone piéton en bordure de route a été confirmé.